

finde semana

VIDA&ARTES

El capital privado apunta a la educación

Los inversores se fijan en un sector estable ante el menor gasto público **PÁGINAS 34 Y 35**



PANTALLAS

Premios Ondas, la gran noche de la televisión

El teatro del Liceo acoge una gala que reconoce la veteranía y la experiencia **PÁGINAS 66 Y 67**



EL VIAJERO

Donde comen los romanos

► Madrid en Metrosur
► Ofertas para el puente
► 'Gafapastas' en Seúl



La ONU acepta a Palestina en una votación que desafía a EE UU e Israel

La Asamblea General aprueba por aplastante mayoría su entrada como Estado observador ● Abbas: "Es la última oportunidad"

A. CAÑO / A. CARBAJOSA
Nueva York / Ramala

Por una abrumadora mayoría, la Asamblea General de Naciones Unidas admitió anoche a Palestina como "Estado observador", lo que implícitamente supone el reconocimiento de la soberanía de los palestinos sobre el territorio ocupado por Israel desde 1967. Esta decisión abre un nuevo capítulo en un conflicto que se prolonga por más de seis décadas y deja a Israel y a Estados Unidos, que votaron en contra, en un enorme aislamiento diplomático. Miles de palestinos salieron a la calle para celebrar lo que sus dirigentes consideran el inicio de una nueva era.

La votación (138 países a favor, 9 en contra y 41 abstenciones) no supone la admisión de Palestina como miembro de pleno derecho de la ONU, pero le da renovada legitimidad. En su alocución ante la Asamblea General, el presidente palestino Mahmud Abbas consideró la decisión como el único camino para llegar a la solución de los dos Estados. "Es la última oportunidad. Ha llegado el momento de que el mundo diga basta a la ocupación", remachó. Israel respondió que un acuerdo solo puede fundarse en el reconocimiento de Israel como Estado. **PÁGINAS 3 A 5**



CABALLERO BONALD ALCANZA LA GLORIA DEL CERVANTES. A sus 86 años, el poeta y novelista José Manuel Caballero Bonald vio ayer cómo le alcanzaba la gloria que otorga el Cervantes, el gran premio de las letras españolas. El autor de *Entreguerras* —su último libro, un poema autobiográfico de casi 3.000 versos— confesó: "Esto corona una vida dedicada a la literatura. Era mi turno". /SAMUEL SÁNCHEZ **PÁGINAS 42 A 44**

Los discapacitados se echan a la calle

El Gobierno deja de cotizar por 145.000 cuidadores familiares

CHARO NOGUEIRA, Madrid

Los discapacitados también se echan a la calle. El colectivo prepara una marcha este domingo en Madrid para la que se han movilizado grupos de afectados de toda España en protesta por los recortes sociales y por los impagos de las Administraciones pú-

blicas, que suman unos 300 millones de euros.

Alrededor de 145.000 cuidadores familiares de dependientes han sido dados de baja por la Seguridad Social tras el tijeje de julio. Hasta ese decreto, el Estado cotizaba por este colectivo, además de retribuirles con una pequeña paga. **PÁGINAS 36 Y 37**



El Ayuntamiento improvisó la atención de emergencia en el Madrid Arena

Fallece la quinta joven que resultó herida en la fiesta de Halloween

BRUNO GARCÍA GALLO, Madrid

El Ayuntamiento de Madrid no movilizó con carácter preventivo al SAMUR (servicio municipal de atención de urgencias) para la macrofiesta del Madrid Arena. El evento acabó con la muerte de cinco jóvenes aplastadas por una avalancha. La última víctima, María Teresa Alonso, falleció ayer, tras casi un mes en la UCI. La comisión de investigación municipal ha destapado graves fallos de coordinación. **PÁGINAS 12 Y 13**

200 jueces se rebelan contra el indulto a 'mossos' condenados por torturas

Casi 200 jueces, entre ellos dos del Tribunal Supremo, tacharon ayer en un manifiesto de "ilegítima y éticamente inasumible" la decisión del Gobierno de Mariano Rajoy de indultar por segunda vez a cuatro mossos (agentes de la policía catalana) condenados por torturas. Justicia defiende que indulta como siempre. **PÁGINA 18**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

La OCDE exige a España abaratar el despido y subir aún más el IVA

Los duros recortes en el gasto social y las subidas de impuestos aprobados por el Gobierno en plena crisis no bastan. La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) recomienda a España subir más el IVA, suprimir deducciones en el IRPF, abaratar más el despido y endurecer la reforma de las pensiones, entre otras medidas. **PÁGINA 25**